



## ¿De qué se ríen Marko, Alito y Zambrano?

**ESTABOCAESMÍA****JUAN M. DE  
ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

**N**o pasaron ni 24 horas de que el tsunami guinda los arrasó en el Estado de México, cuando los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, ofrecieron una conferencia de prensa para anunciar que la alianza Va por México seguirá vigente con miras a la sucesión presidencial de 2024, por que a pesar de la derrota en la entidad mexiquense, siguen siendo un bloque competitivo y, como si tuvieran la calidad moral para hacerlo, se dieron el lujo de poner un ultimátum a MC, para sumarse a una gran alianza; por supuesto, los naranjas los mandaron a volar.

Como en una pelea de box, la oposición sigue sin reponerse de la golpiza que le ha propinado Morena en los procesos electorales pasados (aunque se empeñan en decir que en 2021 tuvieron un extraordinario resultado) y siguen sin entender la razones que los ha llevado al borde de perder la pelea por KO; no se dan cuenta que ellos mismos, los dirigentes de los tres partidos, son el problema y aun así pretenden poner la solución, una solución que no tiene pies ni cabeza.

Y aunque se han empeñado en vender la idea de que el domingo hubo un empate con Morena, al haber ganado el estado de Coahuila, lo cierto es que, no se quieren dar cuenta de que, no es lo mismo gobernar el Edomex cuyo padrón es de más de 12 millones de electores, que el estado de la la-

guna con tan sólo 2.3 millones y de que este resultado coloca al tricolor como una fuerza regional (Coahuila y Durango) que representa menos del 4% del padrón electoral a nivel nacional; de hecho en tono de sorna, se comenta en los corrillos políticos que en la actualidad el PRI tiene más embajadores que gobernadores.

Y ayer ahí estaban los tres, en el estrado, frente a la prensa con sus sonrisas fingidas, sin acordarse de que, el domingo por la tarde, después de cerrar las urnas, salieron a proclamar un triunfo que sabían no habían logrado y después de ese lamentable papelazo, dejaron sola a su candidata, Alejandra del Moral, quien un par de horas después salió a reconocer su derrota, con la dignidad que da el estar preparada para ganar, pero sobre todo para perder.

La traición a su abanderada los retrata de cuerpo entero.

Y así pretenden convencer al electorado de que son la salvación de este país.

Con la derrota a cuestas, desprestigiados (más) por sus traiciones y sin un rumbo definido rumbo a 2024, vale la pena preguntar, ¿de qué se ríen Marko, Alito y Zambrano?

### INVASIÓN DE TERRENOS EN CANCÚN

En la próxima entrega le contaré a detalle que, después de una profunda investigación, la fiscalía de Quintana Roo aseguró el Hotel Haven Riviera Cancún, un resort de lujo para adultos, de más de 300 habitaciones, del consorcio español Hipotels, luego de comprobar que el inmueble se construyó en terrenos que fueron invadidos y que originalmente pertenecen a los herederos del fallecido empresario mexicano Sergio Herrera.